

# 開物成務

## 充実した宿泊学習

6月8日(金)～9日(土)に4年生が、郡山自然の家に、6月18日(月)～20日(水)に5年生が那須甲子青少年自然の家に、それぞれが宿泊学習を行いました。4年生は、十六橋水門等を見学し、安積疎水について学び、会津レクリエーション公園で思い切り遊んだ後、自然の家で宿泊しました。

5年生は、茶臼岳登山の後、自然の家に入り、台風が心配される中、野外炊飯や焼き板作りなどを行い、充実した活動ができました。

宿泊学習は、集団のきまりを守り、友達どうしが助け合って行動することを学ぶ重要な行事ですが、4・5年生とも、大変立派な態度でした。時間を守り、礼儀正しく、公共心のある行動で、「さすが開成の子」と感心させられました。素晴らしい伝統です。

## 水泳学習について

本校においては、保護者の皆様からの意向調査の結果を踏まえて、1学期に本校屋外プールで、2学期に他施設屋内プールで行うこととしました。またプール水につきましては、開成公民館内の測定所に持参し、検査の結果「不検出」となっています。屋外プールでの学習では、体育館で準備運動等を行い、プール内での滞在時間をできるだけ少なくします。ご提出いただいた参加確認書を踏まえて、水泳の授業を希望しない場合は、原則として病気等の理由により参加しない場合と同様としますが、状況に応じて、校庭や体育館で体力づくり等の運動をすることもあります。詳しくは、「平成24年度水泳の授業について」(6月5日付 郡山市教育委員会)をご覧ください。

児童の健康と安心・安全を期して実施してまいりますので、よろしく願いいたします。

## 交通事故・声かけ事案・不審電話に注意!

先日通知いたしましたが、市内で多発しています。全校集会や学級指導で、「お家の人の話をしっかり聞く。」ことを強調していますので、繰り返しお子さんへのご指導をお願いいたします。

## <教育実習ありがとうございました>

6月4日(月)から4週間、主に5年4組で教育実習を行っていましたが、本日で無事終了です。教育に対する情熱と真摯な態度で児童と接し、子どもたちにも忘れられない思い出になったことでしょう。温かく見守ってくださった保護者の皆様に、深く感謝申し上げます。